

明けましておめでとうございます！

冬休みが終わり、3学期が始まりました。始業式から卒業式まで、登校する日数は46日間です。この3学期は、6年間の総まとめの学期となります。学習のまとめだけでなく、卒業に向けての取り組みや練習も始まり、子どもたちにとっては忙しい中にも充実感のある毎日になることでしょう。一つ一つの活動が満足できるものになるよう、担任も力を尽くしていきたいと考えています。本年も、保護者の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

1月の学習予定

国語	言葉と私たち 伊能忠敬 日本語の文字
社会	世界に歩み出した日本 長く続いた戦争と人々の暮らし
算数	テータの調べ方 算数のしあげ
理科	私たちの生活と電気 生物と地球環境
音楽	曲想の変化を感じ取ろう 卒業式の歌
図工	スチレン版画 卒業制作
家庭 体育 総合 道徳	共に生きる地域での生活 サッカー 縄跳び キャリア教育 タマゾン川 心に通じた「どうぞ」のひとつこと 「すんまへん」でいい
外国語	My Best Memory



お知らせ

校内書き初め大会があります！

12日(水)の3・4校時に校内書き初め大会が行われます。2学期と冬休みの練習の成果が発揮され、力強く、のびのびとした作品ができあがることを期待しています。

持ち物

だるま筆(太筆)、名前用の小筆、お手本書き初め用の下敷き、書き初め用紙
墨池(硯)、文鎮、雑巾
新聞紙(家にある場合)

忘れ物がないように準備をしてください。作品は、26日(水)～28日(金)の3日間、校内児童作品展として体育館に展示されます。尚、作品展には絵画(デジタル花火大会)と家庭科作品(トートバッグ)なども展示する予定です。是非、子どもたちの力作をご覧ください。

親子ふれあいまつり

28日(金)
親子レク(体育館) 10:35～11:20
茶話会(開放室) 11:30～12:15

Net モラル動画について

冬休みの学習課題の中で「事例で学ぶ net モラル」のサイトから「ネットいじめ」「スマホ・ゲーム依存」「写真の投稿」の動画を視聴するというものがありました。子供たちには「Net モラルチェックシート」を配布し「Net モラル動画カード<6年生>」に『自分一人で見たい』『家の人と見たい』のどちらかにチェックを入れるように指示をしております。上記の3つ以外にも11の動画が用意されています。今後、子供たちはスマートフォンや SNS の利用が増えていくと思います。トラブルを未然に防ぐためにも、是非お子さんと一緒にご覧になり、これらの正しい使い方について話し合う機会を設けていただきたいと思います。

クラスの様子

1組:2学期の最後に「計算大会」「ポッチャ大会」「走り幅跳び大会」を行いました。特に計算大会は10位入賞を目指して白熱した熱戦となりました。百題の四則計算5分以内という目標を全員達成することができました。卒業までに更に集中力を磨きます。

2組:2学期の終わりに、3学期は卒業に向けてまとめの時期で、中学校への準備をすることを話しました。3学期は、卒業に向けての目標、めあてを決め、一日一日を大切に過ごしていきます。引き続き、ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。